

Liebe Eltern

An der letzten Sitzung des Elternrats standen zukünftige Aktivitäten und neue Ansprechpersonen im Mittelpunkt. Wir wünschen viel Spass beim Lesen!

An die Messer – fertig – los!

Der traditionelle Suppentag unserer Schule naht. Haben Sie Lust, diesen Anlass tatkräftig zu unterstützen? Dann Holzbrett und Messer eingepackt!

Traditionelle Speisen zu Weihnachten gibt es viele. An der Schule Hessgut ist das traditionelle Essen eine Suppe. Dieses Jahr findet der Suppentag am Donnerstag, 14. Dezember 2017, statt. Die Einladung sollten Sie bereits erhalten haben.

Für den Bärenhunger

Damit Eltern, Kinder und Lehrkräfte satt werden, schneiden unsere Kinder – von den Kleinen bis zu den Grossen – mehr als 150 kg Gemüse klein. Das entspricht etwa fünf Mal so viel wie die Bären pro Tag essen, wenn sie sich den Winterspeck anfressen!



Tatkraft gefragt

Damit die Kinder loslegen können, braucht es Eltern, die am Vorabend (Mittwoch: 13.12.17) das Gemüse für die Kinder waschen und vorrüsten.

Haben Sie Lust, in geselliger Runde den Suppentag mit vorzubereiten? Dann packen Sie kleine und grosse Rüstmesser, Sparschäler und Holzbrett ein!

Bei Interesse melden Sie sich bei Stefanie Fischer an:
steffifischer@bluewin.ch,
Tel.: 031 978 55 42.

TREFFPUNKT für helfende Hände:

- Mittwoch, 13. Dezember um 19 Uhr
- beim grossen Parkplatz der Schule Hessgut.

Von dort geht es dann zur Schulküche im Schulhaus Steinhölzli.

WEITERE TERMINE

- **14. Dezember 2017:** Suppentag
- **30. Januar 2018**
Info-Abend Basisstufe
→ Einladung an direkt betroffene Eltern folgt
- **22. Juni 2018**
Schulfest
→ Details folgen im Frühling 2018

Seien auch Sie mit dabei!

Schulsozialarbeit: neue Ansprechperson

Karin Enzen, die neue Sozialarbeiterin an der Schule Hessgut, hat sich an der letzten Sitzung den Elternrätinnen und Elternräten kurz vorgestellt.

Seit 1. September ist sie dabei: Karin Enzen, die nun ein offenes Ohr für die kleinen und grossen Probleme von Schülerinnen und Schülern, Klassen oder Lehrkräften hat. Dies können Schwierigkeiten mit Mitschülerinnen und Mitschülern

NEWS aus dem Elternrat, November 2017

oder Lehrkräften sein, aber auch Liebeskummer oder schwierige Situationen zuhause.

Ihre Aufgabe bestehe vor allem in der Beratung, hob Karin Enzen hervor, als sie sich den Elternrätinnen und Elternräten vorstellte. Einen kleinen Teil ihres 40%-Pensums wolle sie aber auch der Gewaltprävention widmen. Hier sehe sie auch ein Feld, um u.a. mit dem Elternrat zusammenzuarbeiten.

Karin Enzen ist montags, dienstags Morgen und donnerstags erreichbar.

Zurzeit vertritt sie die bisherige Schulsozialarbeiterin Fabienne Bärenfaller während deren Mutterschaftsurlaub und ist in 2018 ihre Nachfolgerin an der Schule Hessgut. Fabienne Bärenfaller wird dann in der Schulsozialarbeit an der Schule Steinhölzli (weiter)arbeiten.

Übrigens: Nicht nur Schülerinnen, Schüler und Lehrkräfte können sich an Karin Enzen wenden. Auch Eltern können mit ihr Kontakt aufnehmen, wenn sie den Eindruck haben, dass ihre Kinder in der Schule Probleme im sozialen Bereich haben.